

Bienvenue au marché de Noël du Rouret



Votre présence aujourd’hui au Rouret montre que, comme nous, vous appréciez **les restaurateurs, les artisans et les commerçants locaux, leur savoir-faire artisanal de qualité et abordable.**

Ces valeurs, défendues par le Rouret depuis plus de 30 ans, sont aujourd’hui menacées par le projet **d’installation d’un Mc Donald’s dans le village.**

Malgré l’opposition de la municipalité et de ses habitants, ce fast-food pourrait voir le jour à 150 mètres du collège.

NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE



Signez la pétition ci-contre pour nous soutenir dans ce combat !

www.change.org/p/non-a-un-fast-food-au-rouret



PLUS D’INFOS SUR :
WWW.NON-AU-FAST-FOOD-AU-ROURET.NET
“Le collectif apolitique non-au-fast-food-au-rouret”



**SUIVEZ-NOUS
SUR FACEBOOK**
Non Au Fast Food Au Rouret